



Premier voyage au Chili en famille

Bonjour à tous.

Depuis la naissance de notre fille en 2022, toute la famille de mon mari qui habite au Chili aimerait rencontrer notre petite merveille. Mais avec toutes ces augmentations du prix de la vie, ce rêve semble vraiment très lointain.

La mamie du Chili n'étant pas éternelle, vous nous rendriez si heureux de pouvoir voir toute la famille réunie !

Merci à tous pour votre participation ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/WFzEYtpD>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Elisa Hoffmann